
Gentile Dott.ssa Barberis  

 

Leggo con viva commozione la sua mail di ringraziamento….che dire? Che io per il “nostro” istituto 

"ci sarò" fin che sarò in grado di dare un contributo, piccolo o grande che sia…Sotto la guida delle 

diverse dirigenze, la Sua compresa, ho ricevuto TANTO e oggi non posso che dimostrare 

riconoscenza collaborando là dove si riterrà utile che io possa farlo.  

Colgo l’occasione per informarLa che il gruppo di studio e ricerca medico pedagogica di cui faccio 

parte (diretto dal dott. Remigio Cenzato) sta concludendo una corposa ricerca sui D.S.A. dopo ben 

sette anni di lavoro. Si pensa di essere pronti per pubblicarne i risultati nel corso del 2024.  

Una volta uscito il volume sarò felice di condividere ancora una volta con i colleghi interessati 

informazioni, a mio avviso, assai utili.  

Le porgo fin da ora i migliori auguri per le prossime feste e soprattutto per un sereno 

proseguimento dell’anno scolastico.  

Erica Macchi 


